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Sábado, 25 de agosto de 2018

Aparição da Virgem Maria no Centro Mariano de Aurora, Paysandú, Uruguai, ao vidente Frei Elías
del Sagrado Corazón de Jesús

Venho ao mundo por uma razão espiritual e universal.

Venho para abrir ainda mais a consciência dos Meus filhos, para que sintam em seu coração a
Verdade, a Verdade que Eu professo através da Minha Presença.

Venho por um mundo que agoniza e desespera.

Venho durante um tempo de purificação intensa.

Venho para trazer-lhes o que, em verdade, necessitam, o que lhes concederá a liberdade, a
oportunidade de viver o que Deus pensou e o que Ele planejou para suas vidas.

Enquanto isso, mantenham-se dentro do Meu Coração; revivam cada momento de oração como uma
oportunidade de renovação, para que os códigos divinos cheguem às suas vidas e recebam a
sabedoria de que necessitam para poder tomar decisões corretas.

Por isso venho aqui, uma e outra vez, até que se cumpra o que Deus necessita, até que se realize o
que Deus pensou.

Embora seja um tempo de caos, se Ele decidir que se levará tudo adiante, se levará. Por isso a
confiança de vocês é imprescindível e, especialmente, a adesão de todos para que se possa cumprir
o que está escrito.

Talvez sintam que escutaram isso muitas vezes, mas se tornam a escutá-lo é porque não se cumpriu.

É necessário colocar seus pés em um só caminho.

É necessário reclinar a cabeça para poder entrar pela porta da humildade, assim como Nós fizemos
quando estivemos aqui presentes na Terra, como a Sagrada Família.

Os atributos que são necessários na humanidade não poderão perder-se.

Vocês devem ser zeladores desses atributos, devem ser guardiães das regras de Deus para que tudo
se mantenha em seu curso, apesar dos acontecimentos que já estão sucedendo na humanidade e
também dos acontecimentos que sucederão.

Quando tudo estiver muito intenso, não haverá para onde correr. Somente em Meu Coração
encontrarão o refúgio de que necessitam, o alento que tanto esperam, o alívio que tanto buscam.

Mas Eu os convido, nestes tempos, a seguir este caminho de fidelidade, como Nós seguimos até o
presente e por toda a eternidade.

Este caminho de fidelidade que Eu os convido a viver, os levará à transparência. Porque, apesar das
misérias, seus corações serão transparentes e puros e, algum dia, poderão viver a Verdade, apesar de
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que o mundo esteja em sua grande transição.

Quisera que pudessem beber da Luz das Minhas palavras, que escutassem e se lembrassem de tudo
o que lhes digo, porque depois não haverá ninguém que poderá fazê-los recordar o que hoje estou
lhes dizendo e o que já lhes disse em outros momentos.

A instrução que vem do Céu é como o manancial que surge de uma montanha; é inesgotável e
inacabável. Mas, para que esse manancial perdure, deve ser cuidado e protegido, porque
inesperadamente poderia terminar.

Devem aproveitar as Palavras da Hierarquia; devem construir em vocês esse caminho para a
verdadeira realidade que em um futuro próximo os libertará de vocês mesmos.

Muitos acreditaram compreender tudo o que Eu necessitava e tudo o que Eu dizia, mas não
compreenderam, porque quem vive a Palavra da Hierarquia se transforma, apesar de tentar uma e
outra vez.

Por isso, rezo pelos que já não estão aqui, porque não compreenderam, por não terem aberto seu
coração a Deus sinceramente.

A Verdade é uma só. Não existem duas verdades diferentes. Por isso ao ser humano custa tanto
viver a Verdade, quando se deve enfrentá-la para reconhecê-la e aceitá-la.

Estamos em um tempo de grandes movimentos internos.

Estamos em um tempo em que coisas ocultas estão saindo à luz para que todos possam vê-las.

Já não haverá enganadores nem mentirosos. Já não haverá manipuladores nem consciências que
possam aproveitar-se de tudo, porque a Lei já está descendo, ainda que não pareça, e Meu Amor de
Mãe vem para auxiliá-los, para dizer-lhes: "Filhos, não fiquem aí nem sejam assim".

Não se pode ir contra a Vontade de Deus. Não se pode opor-se a ela, porque a Vontade Divina é
invencível.

O Amor de Deus nunca lhes faltou.

A Graça de Deus, em muitos casos, foi abundante, e poucos se deram conta disso.

Não necessito que se entristeçam nem que se ofendam.

Quisera que pudessem sentir como sente Meu Coração e que pudessem viver como Minha
Consciência vive.

Não estou dizendo que serão seres iluminados nem elevados.

A humildade, a obediência e a entrega os transformarão. Mas sempre deverão dar o passo a essa
busca constante da Verdade, que está no Coração do Pai, assim como está no coração dos Seus
filhos.

O mundo agoniza por si mesmo ao ter saído da Verdade e da Obediência.
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As Leis da Graça já não estão podendo tocar a Terra como antes, somente quando o coração se
rende e clama com sinceridade.

Deus os criou para que sempre fossem felizes e estivessem em Sua plenitude celestial.

Deus não os criou para que sofressem nem padecessem.

Por isso, muitos erros estão guardados no Universo e no planeta. Muitas histórias ainda são
inapagáveis, e ninguém conseguiu desvanecê-las da consciência interna dos seres.

Mas chegará o tempo em que isso acontecerá, quando Meu Filho retornar para pôr fim ao cativeiro
humano e à perdição das almas, para terminar de transmutar a humanidade e redimi-la e criar,
assim, uma nova civilização, com poucos Cristos.

A humanidade não está percebendo que está perdendo a oportunidade de amar e de encontrar Deus,
e que Ele espera que Seus filhos sejam consequentes com Ele até nos menores detalhes.

A Obra é sustentada pela fé, pela oração e pelo serviço de todos.

Ainda há tempo de reverter muitas situações, antes que o relógio do Universo marque o tempo final
e tudo se desencadeie.

As almas não creem que podem perder a evolução e muitas delas riem disso, porque não sabem, por
sua ignorância, por sua falta de conhecimento da Verdade.

O Plano Espiritual é um compromisso de todos, antes, durante e depois desta vida.

O Plano Espiritual não termina nem finaliza depois.

No Plano Espiritual está a decisão divina, o Decreto de Deus e Sua afirmação.

Se as almas do mundo não vivem o Plano espiritual, irão morrendo por si mesmas, irão se apagando
assim como o sol desaparece no horizonte, sem avisar.

O tempo atual determina uma decisão severa por parte das almas, tendo consciência do
compromisso e da responsabilidade, sabendo que já não há espaço para mediocridades.

É hora de crescer e de forjar o Cristo interior, para que governe, para que atue e participe do Plano
de Deus.

Não deixem que suas crianças internas desapareçam. Cumpram com seu dever e tudo passará.

Deus ama profundamente Seus trabalhadores do Plano, mas não esqueçam que é necessário orar e
ajudar o planeta.

A Oração pela Nações tem sido o refúgio para Meu Coração e também Minha consolação, mas esse
compromisso deve se sustentar e não se enfraquecer por comodidade, cansaço ou outra razão.

Já não são tempos de justificar suas vidas. É tempo de remediar os pecados e os graves ultrajes que
as nações cometem dia após dia.
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Um pouco do Amor de Deus ainda deverá reinar na Terra por intermédio dos corações que
professam sua fé e sua comunhão com Cristo.

Não estamos em tempos de descansos nem de pouco trabalho.

Não estamos em tempos de pensar se se cumpre ou não o Plano ou se se deixa para amanhã ou para
o próximo mês.

Filhos, despertem! Despertem e saiam de sua fantasiosa convalescência.

Olhem para o firmamento; o Universo espera interceder e, assim, levar adiante o Plano de Resgate.

Ninguém lhes prometeu tempos gloriosos. Foram chamados a viver o Apocalipse e vocês se
comprometeram.

Não se pode desperdiçar as pérolas da Criação e os tesouros do Céu. Tudo, absolutamente tudo, terá
sua conta final, é parte do grande cálculo do Universo e do equilíbrio universal.

Devo anunciar-lhes isso para que despertem, para que a sonolência não os abrace, não os faça
indiferentes nem medíocres.

A necessidade do planeta será assumida por muito poucos, assim como Meu Filho a assumiu com
muito poucos.

Há almas que se submergirão em suas próprias lamentações e em seus próprios desejos, mas já não
haverá tempo para esperar.

O guerreiro se forja com a vivência do Plano e do seu cumprimento.

O soldado se sustenta na confiança do Propósito e da sua meta. Assim, o fogo da transformação
nunca lhe faltará, e poderá se livrar de suas correntes para renascer como uma ave de fogo que
decreta a realização do Plano.

Que se abram as portas das consciências.

Que seus corações se sintam movidos e não comovidos.

Que seus espíritos reconheçam a tarefa e que a cumpram com a melhor vontade possível e com o
maior amor que possam expressar para estes tempos.

Assim, a nova raça se manifestará e deixará de ser uma promessa.

Os Novos Cristos habitarão a Terra e lutarão junto com o Mestre para vencer o mal e para que se
estabeleçam os mil anos de paz.

Desejo que recordem esta mensagem todos os dias de suas vidas, porque necessitarão.

Bem-aventurado será aquele que crê sem haver visto e sem haver compreendido, porque o Espírito
Santo não o abandonará.

Regozijo-Me, filhos Meus, com os que são consequentes com a Lei e a cumprem.
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Minha plenitude chega aos que estão mais confusos e necessitam de guia, porque Meu Amor
sempre será para todos, a fim de que se cumpra a Divina Vontade.

Agradeço-lhes por acolherem Minhas palavras e por não perdê-las, por reconhecê-las e,
humildemente, aceitá-las para a Glória de Deus.

Não percam a fé e a convicção de viver em Cristo. Ele os espera.

Em nome do Pai, do Filho e do Espírito Santo. Amém.


